



Inauguration et exposition: la culture toujours présente au collège

publié le 28/04/2019

Vendredi 3 mai à 18h30 au collège, inauguration des murs de graff et exposition des ateliers de 4e (écriture/photo) au collège !!!

Cette année, les 4e ont participé à des ateliers photos et écriture avec Pascale Rambeau et Antony Hamidovitch sur le thème de l'enfermement. L'exposition déambulation aura lieu ce vendredi et elle est ouverte et gratuite pour tous !!! Vous pourrez retrouver les productions des élèves, celles des résidents de l'ESAT du Tallud ainsi que les productions des parents qui ont participé aux ateliers d'écriture.

Ce sera aussi le moment d'inaugurer les murs de graff élaborés par les élèves de 3e lors de la semaine "Voix de femmes" menée avant les vacances. Les élèves ont travaillé avec Sitou, graffeur Togolais, et ont relooké une partie des murs du collège. Ils seront accompagnés, pour l'occasion, par quelques camarades en slam/beat box. Le travail a été mené de front par Maras, vainqueur de la coupe slam 2015 et Brez, participant "The Voice" et vainqueur Du Grand Battle BeatBox 2019. Ce sera, pour eux, l'occasion de vous faire partager leur plaisir et leur engouement pour ces pratiques artistiques.

N'hésitez pas venir nombreux admirer le travail des élèves !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.